
   

 

この度、稲村ケ崎小学校の校長となりました泉政人と申します。どうぞよろしくお願いいたしま

す。鎌倉で教員として勤めてまいりましたが、昨年度までの２年間は葉山町の長柄小学校という地で

教頭として働いてきました。縁あって自然の豊かな地域の葉山から、同じく自然が豊かな鎌倉の稲村

ケ崎に赴任できたことを嬉しく思っております。稲村ケ崎小学校は地域との繋がりがたくさんある学

校と伺っております。今後、地域の皆様にも大変お世話になるかと思いますが、よろしくお願いいた

します。 

少しだけ自己紹介させていただきます。私は、高校生の時に学校の先生になりたくなりました。で

も、私は勉強の大嫌いな高校生でしたので、成績が悪くて進学はできませんでした。高校を卒業して

から、いくつかの仕事を経験し、たくさんの月日が流れたあとに学校の先生になりました。 

最初に勤めた会社は水道工事の配管の仕事をする会社でした。水道の配管工事は、パイプとパイプ

を繋げて、水が必要となる場所に蛇口を設置したり、お風呂を設置したり、トイレを設置したりする

作業を行う仕事です。人の役に立てるとてもよい仕事でした。その時に学校の勉強で役立ったことは

パイプの長さを計算するための足し算や引き算でした。でも、もっと役立ったことは、一緒に同じ作

業に取り組む親方や仲間と、どのように配管すると効率的に作業が進むか、どの時期にどの工程をす

ると、他の業者さんに迷惑がかからないか…等と考えたり、一人では持てない重い物を運ぶ時に、

「せ～の」と力を合わせて協力して持って運んだり、同じ職人でも得手不得手があるので工期を守る

ために適材適所で作業を手分けしたりする…そんなことでした。算数の教科の学習だけでなく、むし

ろ「考えること」や「協力すること」や「仲間を信じること」の方が学校で経験した学びで役立った

ことと感じました。 

子どもたちの未来の世の中はどのような社会になっているのでしょうか。大人の私たちにも思いも

つかない世の中になっているのでしょう。私が小さな頃に映画で見た TV電話がまさか生きているう

ちに現実のものになるとは思っていませんでした。現実に今はもう一人ひとりのポケットにいつでも

相手の顔を見ながら話ができる物を持っています。世の中が変化していっても、きっといつの時代も

「考えること」や「協力すること」や「仲間を信じること」が大切な場面はあるかと思います。 

水道のパイプは目に見えるところにはあまりなくて、地面に埋まっていたり、壁の中に見えないよ

うに隠されていたりしますが、確かに存在しています。表面に見えている蛇口よりもむしろパイプの

方が重要だったりします。人の内面も目には見えないものです。我々大人が見ている子どもの行動は

様々な形をしていますが、その行動の裏に隠れている、または隠している、目には見えない内面の部

分の方が重要なのかもしれないものです。 

信じられて育った子どもは人を信じることができる大人に育っていくものと聞いたことがありま

す。子どもが考えて行動できるように、我々大人は先回りせず子どもの内面を信じていられる大人で

ありたいものです。今年度は 26名の一年生を迎え、全校児童 198名ではじまることになりました。

稲村ケ崎小学区のことはまだまだ知らないことだらけですので、早く稲村ケ崎小学校に慣れて、保護

者の皆様、地域の皆様と、198名の子どもたちを共に育んでまいりたいと思います。何卒よろしくお

願い申し上げます。 
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学校教育目標 

 明るい未来を切り拓く児童の育成 

～学びあい ささえあい 高めあい～ 

≪ 子どもたち ≫              ≪ 学 校 ≫ 

(1) 命を大切にし、心も体も健康な子       (1) 笑顔と活力に満ちた学校 

(2) 共に学び、共に育つ子            (2) 確かな学びと、豊かなふれあいのある学校 

(3) 進んで学習に取り組み、よく考え工夫する子  (3) チーム力のある学校 

(4) 進んで挨拶ができ、時間をしっかり守れる子  (4) 地域に開き、地域とともに歩む学校 

(5) 安心して学び生活できる安全な学校 

主な行事予定について 
 今年度の年間行事一覧表（予定）については別途配付いたしますので、そちらをご確認ください。予定が変更にな

ることもありますので、ご承知おきください。 

日課表の変更について 
昨年度３学期の時間が、３年生は木曜日が６時間、４年生は金曜日に６時間と１時間ずつ３・４年生だけ増えること

がありましたが、今年度は、１学期から３学期まで、時間が増える予定はありません。 

クラブ活動と委員会活動は、昨年度は水曜日でしたが、今年度は火曜日とします。それに伴い、４・５・６年生のク

ラブ活動のある火曜日は、３年生が５時間授業といたします。 

また、５・６年生の委員会活動のある火曜日は、３・４年生が５時間授業といたします。 

なお、変更がある場合は、各学年から配付される予定表でお知らせいたしますので、ご確認ください。よろしくお願い

いたします。 


